## TVV-Vorstands-Info 1. Ausgabe 2016



### Liebe Trainer, Übungsleiter und Engagierte,

heute haben die Chinesen das neue Jahr gefeiert. Bei dieser Gelegenheit möchten wir Euch allen auch noch einmal ein gutes und erfolgreiches Sportjahr wünschen.

Nach dem chinesischen Horoskop beginnt jetzt das Jahr des Affen, der "mit seinem pfiffigen Charakter alle Herausforderungen liebt, die ihn zu immer erfindungsreicheren Strategien anspornen." Ganz in diesem Sinne wollen auch wir alle anstehenden Anforderungen angehen und meistern. Wir freuen uns auf eine vertrauensvolle Zusammenarbeit mit Euch.

Euer Vorstandsteam Frank, Sonja, Karola, Ludwig, Patrick, Wolfgang\* und Heike

\*PS: Seit Jahresbeginn unterstützt uns Wolfgang Knoll als Beisitzer im Vorstand. Wir werden ihn in der nächsten Ausgabe noch ausführlicher vorstellen.







#### 1. Termine des Hauptvereins 2016

Bitte merkt euch folgende Termine vor und erscheint zahlreich ©

5. April	Delegiertenversammlung ab 19.00 Uhr Geschäftsstelle
7. April	Ehrungsabend ab 19.00 Uhr Peterskirche
14. April	Jahresmitgliederversammlung ab 19.30 Uhr Löwensaal Stadthalle
1. Mai	Sternwanderung der Abteilungen mit Bewirtung am alten Badplatz durch die Handballabteilung
16. Mai	Maientagsumzug
25. Juni	Dankeschön-Fest für Übungsleiter, Trainer und Helfer ab 17.00 Uhr am alten Badplatz
10./11. Sept.	Vaihinger Straßenfest
<ol><li>Dezember</li></ol>	Jahresfeier des TVV ab 15.00 Uhr Stadthalle

#### 2. Geschäftsstelle

Dirk hat uns kurzfristig zum Ende des Jahres verlassen, und wir sind – wie ihr vielleicht schon wisst – auf der Suche nach einem Nachfolger oder einer Nachfolgerin. Alle Infos zur Neubesetzung findet ihr auf der Website. Die Stellenausschreibung läuft noch bis 15. Februar. Dann werden wir die eingegangenen Bewerbungen sichten und hoffentlich schon bald einen neuen Mitarbeiter im Team begrüßen können. An dieser Stelle herzlichen Dank an Dirk für die geleistete Arbeit in den vergangenen vier Jahren.

In der Zwischenzeit halten wir vom Vorstand die Geschäftsstelle am Laufen: Ludwig hat die Bürozeiten übernommen, Patrick und Wolfgang avancieren zu unseren Mitgliederverwaltungs-Spezialisten und Sonja und Heike haben die Kommunikationsaufgaben wie Jahresheft und Pflege der Website übernommen. Für Abrechnungen und Finanzen, Steuer-, Versicherungs- und Rechtsfragen sind Karola und Frank die ersten Ansprechpartner. Ihr erreicht uns – nach wie vor – über die bekannten E-Mail-Adressen und zu den gewohnten Öffnungszeiten. Herzlichen Dank auch an Eva Beruscha, die Ludwig bei den Bürozeiten unterstützt. Das alles geschieht ehrenamtlich und unentgeltlich!









#### 3. Rückblick Jahresfeier

Am 5. Dezember fand in der vollbesetzten Stadthalle eine märchenhafte Jahresfeier statt. Herzlichen Dank an alle Helfer vor und hinter den Kulissen, besonders an Sandra und Leah Carl für die kurzfristige Übernahme der Moderation. Schade, dass Sandra ihre Übungsleitertätigkeit inzwischen aus gesundheitlichen Gründen aufgeben musste. Wir wünschen ihr alles Gute.

#### 4. Rückblick Trainer- und Übungsleiteraustausch

Am 21. November trafen sich Trainer und Übungsleiter aus acht Abteilungen bzw. Sparten zu einem ersten Austausch. In lockerer Atmosphäre präsentierten sie reihum ihren Sport und zeigten beispielhafte Übungen. Was kann Judo von Kinderturnen und Leichtathletik von Skizunft lernen? "Es gibt unterschiedliche aber auch viele gemeinsame Übungsabläufe", lautet ein erstes Fazit, und: "Wir wollen mehr kooperieren". So besucht Judo demnächst die Skigymnastik. Weitere Treffen sollen folgen. Wer Themenanregungen hat, kann sich gerne an Harald Halfpap wenden.

#### 5. Termine bis April 2016

diverse Termine Ausfahrten der Skizunft

20. Februar Frühjahrs-Putzaktion der Stadt Vaihingen

Die Vorstandschaft ist dabei – wer mitgehen

will, meldet sich bei Ludwig.

21. Februar Fitness- und Gesundheitsmesse

10.30 bis 17.00 Uhr Stadthalle Vaihingen Im Jubiläumsjahr 2011 fand die erste

Gesundheitsmesse statt. Jetzt wagt Turnen &

Fitness eine Neuauflage: mit einem

gelungenem Programm-Mix aus Ausstellung, Vorträgen von Ärzten und Sportexperten sowie einem sportlichen Mitmachprogramm. Kurzum, ein Event für die ganze Familie von der Oma

bis zur Enkelin.

19. März Handball Altpapiersammlung

# Einer von uns...

#### Pietro Runchina, 3. Dan Karate

Inspiriert durch die Kung Fu-Filme der 70er Jahre ist Pietro mit zwölf Jahren zum Karate gekommen. Der gebürtige Maulbronner sammelte beim dortigen frisch gegründeten Karateverein seine ersten Erfahrungen. Dem Sport ist er bis heute treu geblieben, denn Karate ist für ihn ein "super Ganzkörpertraining". Kraft, Koordination, Ausdauer und Schnelligkeit, aber auch Willen, Konzentration und Durchhaltevermögen würden geschult. Beim TVV ist der gelernte Bank- und Versicherungskaufmann seit der Gründung der Karatesparte im Jahr 2004 aktiv. Als Übungsleiter und neuerdings auch als Trainer für Selbstverteidigung. Er besucht regelmäßig Lehrgänge und hat sich zum Gewaltschutztrainer für Berufsgruppen orientiert nach den Qualitätsstandards der Polizei Karlsruhe (KVBW) zertifizieren lassen. Pietro ist aber auch ein überzeugter Vereinsmensch. Er organisierte schon Skiausfahrten für die



Karatekas, macht mit seiner Profi-Anlage Musik beim Helferfest und arbeitet seit über drei Jahren im Wirtschaftsausschuss des Hauptvereins mit. Warum? "Ein Verein lebt vom Ehrenamt – wenn jeder sagt, das mach ich nicht, dann wird gar nichts mehr gehen", antwortet er. Pietro ist verheiratet, hat drei Kinder und wohnt seit 1992 in Schützingen. Im Juli will der 51-jährige die 4. Dan-Prüfung ablegen. Wir drücken ihm die Daumen!